Заявление о согласии на обработку персональных данных
Statement of consent to the processing of personal data

	Ф.И.О. субъекта персональных данных
Full name of subject of personal data
	<ВПИСАТЬ ОБЯЗАТЕЛЬНО/REQUIRED TO FILL OUT>

	Гражданин страны
Citizen of the country
	<ВПИСАТЬ ОБЯЗАТЕЛЬНО/REQUIRED TO FILL OUT>

	Дата рождения
Date of birth
	Место для ввода даты.

	Место рождения
Place of birth
	<ВПИСАТЬ ОБЯЗАТЕЛЬНО/REQUIRED TO FILL OUT>

	Паспорт серия
Passport series
	<ВПИСАТЬ ОБЯЗАТЕЛЬНО/REQUIRED TO FILL OUT>

	Выдан
Issued by
	Место для ввода даты.

	Дата истечения срока действия
Date of expiry
	Место для ввода даты.

	Орган выдачи
Authority
	<ВПИСАТЬ ОБЯЗАТЕЛЬНО/REQUIRED TO FILL OUT>

	Зарегистрированный по адресу
Place of residence
	<ВПИСАТЬ ОБЯЗАТЕЛЬНО/REQUIRED TO FILL OUT>

	Место фактического проживания
Place of actual residence
	<ВПИСАТЬ ОБЯЗАТЕЛЬНО/REQUIRED TO FILL OUT>



	настоящим даю свое согласие Обществу с ограниченной ответственностью «Омега Капитал» (сокращенное наименование ОсОО «Омега Капитал», зарегистрированный Министерством Юстиции Кыргызской Республики, Чуй-Бишкекским управлением юстиции, Свидетельство о государственной регистрации юридического лица, регистрационный номер 192480-3301-ООО, выдан 14 сентября 2020 года, ИНН 01409202010042 по адресу: Кыргызская Республика г. Бишкек, ул. Гоголя, д. 28, офис 501, на обработку и использование моих персональных данных (при их наличии), включая (но не ограничиваясь): фамилия, имя, отчество; год, месяц, дата рождения; место рождения; адрес (а) места жительства, регистрации, пребывания; гражданство; пол; данные документа удостоверяющего личность; контактная информация (телефон, факс, адрес электронной почты); платежные реквизиты; данные о договорах, других документах и информации в рамках правоотношений, возникших между ОсОО «Омега Капитал» и мной, или правоотношений возникших между мной и иным юридическим лицом на основании договора, заключенного между таким юридическим лицом и мной и/или ОсОО «Омега Капитал»; иные сведения обо мне, о моем доходе, о моем имуществе и моих имущественных правах, об образовании, о трудовой деятельности, предоставляемые мной или ставшие известными ОсОО «Омега Капитал» при заключении, изменении или исполнении договоров, заключенных между ОсОО «Омега Капитал» и мной, договоров, заключенных между ОсОО «Омега Капитал» и/или мной и иными юридическими лицами, включая сбор, систематизацию, накопление, хранение, уточнение (обновление, изменение), использование, распространение, в том числе передачу моих персональных данных в налоговые и иные государственные органы в случаях и объеме, предусмотренных законодательством Кыргызской Республики, биржей, регистраторам, депозитариям, кредитным и иным организациям, в случаях и объеме, предусмотренных законодательством Кыргызской Республики и договорами, заключенными между ОсОО «Омега Капитал» и мной, ОсОО «Омега Капитал» и/или мной и иными юридическими лицами, обезличивание, блокирование, уничтожение персональных данных, путем смешанной обработки персональных данных, обрабатываемых с целью установления, изменения, прекращения правоотношений между мной и ОсОО «Омега Капитал», установления, изменения, прекращения моих правоотношений с иным юридическим лицом на основании договора, заключенного между таким лицом и ОсОО «Омега Капитал» и/или мной, соблюдения ОсОО «Омега Капитал» требований законодательства Кыргызской Республики при исполнении им обязательств, связанных или вытекающих из договоров, заключенных между ОсОО «Омега Капитал» и мной, договоров, заключенных между ОсОО «Омега Капитал» и /или мной и иными юридическими лицами.

< ВПИСАТЬ Ф.И.О. КЛИЕНТА > // __________________________ // 
                                        подпись
Настоящее согласие на обработку персональных данных действует в течение неопределенного срока. Настоящее согласие действует со дня его подписания и до даты его отзыва мною путем направления в ОсОО «Омега Капитал» письменного сообщения. Отзыв настоящего согласия предоставляется по адресу ОсОО «Омега Капитал» в письменном виде заказным письмом с уведомлением о вручении либо вручается лично под расписку представителю ОсОО «Омега Капитал», если иное не установлено законодательством Кыргызской Республики. 
В случае предоставления мною отзыва настоящего согласия ОсОО «Омега Капитал» должно прекратить обработку моих персональных данных, указанных в настоящем согласии, и уничтожить персональные данные в порядке, установленном законодательством Кыргызской Республики, за исключением персональных данных, подлежащих хранению ОсОО «Омега Капитал» в целях соблюдения законодательства Кыргызской Республики, такие персональные данные подлежат уничтожению по достижении целей обработки или в случае утраты необходимости в их достижении. 
Распространение ОсОО «Омега Капитал» информации в случаях и в объеме, предусмотренных настоящим согласием, не будет являться нарушением требований законодательства Кыргызской Республики, а также условий о конфиденциальности, содержащихся в договорах, заключенных между ОсОО «Омега Капитал» и мной. 
	hereby give my consent to Omega Capital Limited Liability Company (abbreviated name Omega Capital LLC, registered by the Ministry of Justice of the Kyrgyz Republic, Chui-Bishkek Department of Justice, Certificate of state registration of a legal entity, registration number 192480-3301-ООО, issued on September 14, 2020, TIN 01409202010042 at the address: Kyrgyz Republic, Bishkek, Gogol str., 28, office 501, to the processing and use of my personal data (if any), including (but not limited to): last name, first name, patronymic; year, month, date of birth; Place of Birth; address (a) place of residence, registration, stay; citizenship; gender; details of an identity document; contact information (telephone, fax, e-mail address); payment details; data on contracts, other documents and information within the framework of legal relations that have arisen between Omega Capital LLC and me, or legal relations that have arisen between me and another legal entity on the basis of an agreement concluded between such a legal entity and me and / or Omega Capital LLC; other information about me, my income, my property and my property rights, education, employment, provided by me or become known to Omega Capital LLC when concluding, amending or executing agreements concluded between Omega Capital LLC and me, agreements concluded between Omega Capital LLC and / or me and other legal entities, including collection, systematization, accumulation, storage, clarification (updating, changing), use, distribution, including the transfer of my personal data to tax and other state authorities in cases and to the extent provided for by the legislation of the Kyrgyz Republic, exchange, registrars, depositories, credit and to other organizations, in cases and to the extent provided for by the legislation of the Kyrgyz Republic and agreements concluded between Omega Capital LLC and me, Omega Capital LLC and / or me and other legal entities, depersonalization, blocking, destruction of personal data, through mixed processing personal data, processed for the purpose  of establishing, changing, terminating legal relations between me and Omega Capital LLC, establishing, changing, terminating my legal relationship with another legal entity on the basis of an agreement concluded between such a person and Omega Capital LLC and / or me, compliance with Omega Capital LLC the requirements of the legislation of the Kyrgyz Republic in the performance of obligations related to or arising from agreements concluded between Omega Capital LLC and me, agreements concluded between Omega Capital LLC and/or me and other legal entities.











 < WRITE A FULL NAME CLIENT > // __________________________ // 
                                           signature
This consent to the processing of personal data is valid for an indefinite period. This consent is valid from the date of its signing and until the date of its withdrawal by me by sending a written message to Omega Capital LLC. The withdrawal of this consent is provided at the address of Omega Capital LLC in writing by registered mail with acknowledgment of receipt or is handed over personally against receipt to the representative of Omega Capital LLC, unless otherwise provided by the legislation of the Kyrgyz Republic.

If I revoke this consent, Omega Capital LLC must stop processing my personal data specified in this consent and destroy personal data in the manner prescribed by the legislation of the Kyrgyz Republic, with the exception of personal data to be stored by Omega Capital LLC for the purpose of compliance with the legislation of the Kyrgyz Republic, such personal data are subject to destruction upon achievement of the purposes of processing or in case of loss of the need to achieve them. 


The dissemination of information by Omega Capital LLC in the cases and to the extent provided for by this consent will not be a violation of the requirements of the legislation of the Kyrgyz Republic, as well as the confidentiality conditions contained in the agreements concluded between Omega Capital LLC and me.



Место для ввода даты.

< ВПИСАТЬ Ф.И.О. КЛИЕНТА / WRITE A CLIENT FULL NAME > // ____________________________ // 

М.П. (при наличии) / Place of stamp (if available)
